

# Rebland *Kurier*

10.02.2016



## Für langjährige Treue geehrt

Bei der Mitgliederversammlung der Winzergenossenschaft Gottenheim (WG) blickte der erste Vorsitzende Michael Schmidle (rechts) kürzlich auf das Weinjahr 2014 zurück, das von einem frühen Austrieb, hohen Regenmengen im Frühjahr und im Sommer und daraus resultierend frühem Fäulnisdruck gekennzeichnet war. Die extremen Witterungsbedingungen 2014 führten erstmals zu Problemen mit der Kirschessigfliege in den Weinbergen am Tuniberg und am Kaiserstuhl. Im Rahmen der Versammlung wurden auch treue Mitglieder mit Urkunden geehrt. Seit 50 Jahren aktive Mitglieder der WG Gottenheim sind Klaus Hunn (Mitte) und Edwin Keller, der in Abwesenheit geehrt wurde. Für 25 Jahre Treue zur Winzergenossenschaft wurde Rolf Präg (links) geehrt. ma/Foto: ma